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１月22日（土）23日（日）に、『南
部町ＣＡＴＶ施設整備事業』についての
説明会を開催しました。開催した8地区
では、323名の方にご参加いただきま
した。ありがとうございました。
今回は、地区説明会で質問のあった主

なものを回答とともにご案内します。

天津地区説明会の様子 東西町地区説明会の様子

：現在のテレビ共同受信組合はどうなる？

：共同受信組合の全世帯がＣＡＴＶとの接続を行えば組合は
解散することになります。今後、共同受信組合を対象とし
た説明会の開催を計画します。

：地上デジタル放送開始までにＣＡＴＶは整備される？

：鳥取県では平成18年に地上デジタル放送の開始が予定さ
れており、平成23年にはアナログ放送は終了します。南
部町のＣＡＴＶ施設整備完了の目標は平成18年度末とし
ています。

：最初から一般放送のみの視聴にす
ることは出来ないか。

：現在は多チャンネルに加入し、１年
後に一般放送のみを視聴するサービ
スを選択できることとしていますが、
この期間については、今後検討して
いきます。

：多チャンネルを１台接続して、他のテレビ
をケーブルで一般放送だけ視聴する場合の
月額利用料は？

：2,940円の月額利用料になります。多チャン
ネルに加入されている場合は、ケーブルで一
般放送だけを視聴するテレビには利用料は発
生しません。

：多チャンネルテレビを2台以上希望するとき
の月額利用料は？

：中海テレビ放送の多チャンネル月額利用料は1台／
2,940円ですが、 2台目以降は1,050円を接続台
数分加算したものが月額利用料になります。
2台／3,990円（2,940円＋1,050円）
3台／5,040円（2,940円＋1,050円＋1,050円）

：ＮＨＫとの契約や受信料の支払いはどうなる？

：ＮＨＫの場合、ＣＡＴＶで視聴されてもあくまで個人とＮ
ＨＫとの契約となりますので、今までどおり直接ＮＨＫに
お支払いください。

：宅内の配線は現在のものがそのまま使用できる？

：多チャンネルを視聴するテレビについては新たに配線をす
る必要がありますが、一般放送のみを視聴するテレビにつ
いては既存のものを活用することが可能です。

：今後、防災無線はどうなるか？

：ＣＡＴＶ網が整備されても、緊急時
には防災無線との連携が必要だと考
えますので無くすことは考えており
ません。役場からのお知らせなどは
南部町チャンネルでの配信へ移行す
ることを検討しています。
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施設整備関係の質問 

CATVサービス関係の質問 
（中海テレビへの質問） 

CATVについての不明な点、ご質問などは企画政策課（TEL66－3113／mail kikaku@town.nanbu.tottori.jp）までお問い合わせください。




